
屋代高校前駅の案内板について 

【ご意見】 

 ボロボロになってしまっている。案内板を撤去または書替

するなどしてはどうですか。 

 イルミネーションに 10 万円も出すのなら先に案内板を

なんとかしたらと思います。 

 観光局はこのような所も見て回らないのですか？ 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 

  

【回答：生活安全課・市民協働課】 

屋代高校前駅の案内板につきまして、ご指摘いただいたと

おり、適切な管理ができておりませんでした。 

 案内板の内容につきまして、現在の状況と異なる部分もあ

り、また、設置後十数年が経過していることから安全面など

にも考慮が必要であるため、早急に更新又は撤去について検

討してまいります。 

 屋代高校前駅のイルミネーション点灯は、屋代高校の生徒

による地域活性化を目的とした取り組みで、千曲市まちづく

りチャレンジ事業補助金を活用して実施したものです。 

市としましては、屋代高校前駅のイルミネーション点灯に

より、駅周辺を明るく元気にすることを目的に、補助金交付

を決定したものですが、事前に駅の周辺を見回り古くなった

看板に気づき対応すべきであったと反省しております。 

今後は、職員一人ひとりが身近な課題にも広く目を配り、

庁内の横連携も図っていくよう努めてまいります。 


